

Abstrak

Skripsi dengan judul “Analisis Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Koran *Radar Tulungagung* Edisi Oktober 2024 sebagai Relevansi Bahan Ajar Teks Berita SMA” ini ditulis oleh Hamida Rahma Agustina, NIM. 12620212096, dengan pembimbing Bapak Arista Nur Rizki, S.S., M.S.

Kata Kunci: Bahan Ajar, *Radar Tulungagung*, Struktur dan Kaidah Kebahasaan, *Radar Tulungagung*, Teks Berita.

Perkembangan koran sebagai produk jurnalistik terus mempermudah pembaca memperoleh informasi aktual dan faktual dengan harga terjangkau tanpa perlu akses internet. Penulisan berita yang baik memerlukan penguasaan struktur dan kaidah kebahasaan. Memperhatikan struktur berita sangat penting dalam penulisan teks berita. Struktur teks berita mengikuti pola piramida terbalik. Kaidah kebahasaan menjadi ciri khas penyampaian informasi, penggunaan bahasa di luar KBBI perlu dihindari agar tidak menurunkan kesadaran berbahasa. Kelengkapan penulisan struktur dan kaidah kebahasaan koran *Radar Tulungagung* dapat dijadikan sebagai bahan ajar bahasa Indonesia khususnya teks berita.

Tujuan penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan struktur dan kaidah kebahasaan berita dalam *Radar Tulungagung* edisi Oktober 2024. (2) Mendeskripsikan relevansinya terhadap bahan ajar teks berita SMA. Penelitian ini dilakukan secara kualitatif dengan data berbentuk kata-kata. Lokasi penelitian ini berada di SMA. Sumber data penelitian ini koran *Radar Tulungagung*. Data penelitian ini koran *Radar Tulungagung* edisi Oktober 2024. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik dokumentasi, analisis isi dan wawancara. Analisis data dilakukan dengan cara pengumpulan data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber dan meningkatkan ketekunan.

Hasil penelitian: (1) Teks berita *Radar Tulungagung* edisi Oktober 2024 telah memenuhi semua indikator struktur teks berita. Teks berita *Radar Tulungagung* edisi Oktober 2024 mengandung kaidah kebahasaan, penelitian menunjukkan dari delapan teks berita masih ada beberapa yang belum menggunakan bahasa baku. (2) Hasil analisis struktur dan kaidah kebahasaan Teks berita *Radar Tulungagung* edisi Oktober 2024, telah memenuhi kriteria untuk dijadikan bahan ajar teks berita di SMA.

Abstract

The thesis with the title "Analysis of the Structure and Linguistic Rules of the Text of the *Radar Tulungagung Newspaper* October 2024 Edition as the Relevance of Teaching Materials for High School News Texts" was written by Hamida Rahma Agustina, NIM. 12620212096, with the supervisor Mr. Arista Nur Rizki, S.S., M.S.

Keywords: Teaching Materials, *Radar Tulungagung*, Language Structure and Rules, News Text.

The development of newspapers as journalistic products continues to make it easier for readers to obtain actual and factual information at affordable prices without the need for internet access. Good news writing requires mastery of language structures and rules. Paying attention to the structure of the news is very important in writing news texts. The structure of the news text follows an inverted pyramid pattern. Language rules are a characteristic of information delivery, the use of language outside KBBI needs to be avoided so as not to reduce language awareness. The completeness of writing the structure and linguistic rules of the *Radar Tulungagung newspaper* can be used as teaching materials for the Indonesian language, especially news texts.

The objectives of this research are (1) to describe the structure and linguistic rules of news in the October 2024 edition of *Radar Tulungagung*. (2) Describe its relevance to the teaching materials of high school news texts. This research was carried out qualitatively with data in the form of words. The location of this research is in high school. The source of data for this research is the *Radar Tulungagung newspaper*. The data of this research is from the *October 2024 edition of the Radar Tulungagung newspaper*. Data collection was carried out by documentation techniques, content analysis and interviews. Data analysis is carried out by data collection, data presentation, and conclusion drawn. Checking the validity of the data is carried out by triangulating sources and increasing diligence.

Research results: (1) The October 2024 edition of the *Radar Tulungagung* news text has met all the indicators of the news text structure. The October 2024 edition of *Radar Tulungagung* news text contains linguistic rules, research shows that out of eight news texts, there are still some that do not use the standard language. (2) The results of the analysis of the structure and linguistic rules of the *October 2024 edition of the Radar Tulungagung* news text have met the criteria to be used as teaching material for news texts in high school.

تجريدي

الأطروحة التي تحمل عنوان "تحليل الهيكل والقواعد اللغوية لنص صحيفة رادار تولونغاغونغ" إصدار أكتوبر ٢٠٢٤ كأهمية للمواد التعليمية لنصوص أخبار المدرسة الثانوية" كتبها حميدة رحمة أغوستينا ، قبل. ١٢٦٢٠٢١٢٠٩٦ ، مع المشرف السيد أريستا نور رزقي ، س.س.م.س.

الكلمات المفتاحية: بنية اللغة وقواعدها رادار تولونغاغونغ، المواد التعليمية ، النصوص الإخبارية.

يستمر تطوير الصحف كمنتجات صحفية في تسهيل حصول القراء على المعلومات الفعلية والواقعية بأسعار معقولة دون الحاجة إلى الوصول إلى الإنترنت. تتطلب كتابة الأخبار الجيدة إتقان الهياكل والقواعد اللغوية. الاهتمام بهيكل الأخبار مهم جدا في كتابة النصوص الإخبارية. يتبع هيكل النص الإخباري نمطا هرميا مقلوبا. قواعد اللغة هي سمة من سمات توصيل المعلومات ، ويجب تجنب استخدام اللغة خارج ك. ب. ب. حتى لا تقلل من الوعي اللغوي. يمكن استخدام اكتمال كتابة الهيكل والقواعد اللغوية لصحيفة رادار تولونغاغونغ كمواد تعليمية للغة الإندونيسية ، وخاصة النصوص الإخبارية.

أهداف هذا البحث هي (١) وصف الهيكل والقواعد اللغوية للأخبار في إصدار أكتوبر ٢٠٢٤ من رادار تولونغاغونغ. (٢) وصف صلتها بالمواد التعليمية لنصوص أخبار المدرسة الثانوية. تم إجراء هذا البحث نوعيا باستخدام بيانات في شكل كلمات. موقع هذا البحث في المدرسة الثانوية. مصدر بيانات هذا البحث هو صحيفة رادار تولونغاغونغ. بيانات هذا البحث مأخوذة من طبعة أكتوبر ٢٠٢٤ من صحيفة رادار تولونغاغونغ. تم جمع البيانات عن طريق تقنيات التوثيق وتحليل المحتوى والمقابلات. يتم تحليل البيانات عن طريق جمع البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاج. يتم التحقق من صحة البيانات عن طريق تثليث المصادر وزيادة الاجتهاد.

نتائج البحث: (١) استوفت طبعة أكتوبر ٢٠٢٤ من نص أخبار رادار تولونغاغونغ جميع مؤشرات هيكل نص الأخبار. تحتوي طبعة أكتوبر ٢٠٢٤ من نص أخبار رادار تولونغاغونغ على قواعد لغوية ، وتظهر الأبحاث أنه من بين ثمانية نصوص إخبارية ، لا يزال هناك بعض النصوص التي لا تستخدم اللغة القياسية. (٢) استوفت نتائج تحليل الهيكل والقواعد اللغوية لطبعة أكتوبر ٢٠٢٤ من نص أخبار رادار تولونغاغونغ المعايير التي سيتم استخدامها كمادة تعليمية للنصوص الإخبارية في المدرسة الثانوية.